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Exclusivo: Manobra na distribuicao do TJ influenciou Nelma Sarney
na revisão da decisão que anulou eleição da CCJ da ALEMA

 

O titular do Blog do Kiel Martins, recebeu uma informação sobre a decisão da desembargadora, Nelma Sarney,
que anulou a eleição da CCJ na assembleia legislativa do Maranhão.

Ainda sobre as decisões da Des. Nelma Sarney, que agitaram o mundo político maranhense nessa semana, o
Blog do Kiel Martins apurou que Nelma percebeu uma manobra por parte de advogados, que fizeram várias
entradas de protocolo, com intuito de chegar até a desembargadora, que percebeu e anulou a sua própria
decisão.

A desembargadora ratificou o princípio constitucional do juiz natural e ainda colocou por terra uma provável
tentativa de burlar o sistema de distribuição do Tribunal.

Urge ressaltar que, após o deferimento do pedido liminar, tive conhecimento de fato novo, consistente no fato
apurado no bojo do Processo Administrativo n° 8383/2022, consistente na distribuição pelo advogado dos ora
Impetrantes de diversos mandados de segurança com o mesmo conteúdo, sem, contudo, informar tais fatos no
presente mandamus.

Deve-se frisar que o fato decorreu unicamente da conduta dos advogados do ora Impetrante, que não
informaram a existência da prevenção, inobservando o princípio da cooperação previsto no art. 6o, do Código
de Processo Civil bem como a boa - fé objetiva (regra de conduta aplicável a relação processual).

"Manterei firme a minha posição de garantir a HARMONIA e a INDEPENDÊNCIA entre os poderes Legislativo,
Executivo e Judiciário", finalizou.

O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto, comentou, nas suas redes
sociais, nova decisão da desembargadora Nelma Sarney, do Tribunal de Justiça, tornando nula uma sentença,
proferida por ela própria, anulando a eleição para presidência da Comissão de Constituição e Justiça da Casa.

"Registro a decisão da des. Nelma Sarney de revogar liminar por ela concedida invalidando a eleição do
comando da CCJ da AL, que ocorreu em absoluto respeito ao regimento interno. Com isso a magistrada desfaz
uma indevida invasão a um assunto interno do Poder Legislativo", disse.

?
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Após Liminar Revogada, Othelino Diz Que Eleição Na CCJ
Respeitou Regimento
 

Imirante. 

O presidente da Assembleia Legislativa, deputado estadual Othelino Neto (PCdoB), comentou nas redes sociais
a decisão da desembargadora Nelma Sarney, do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), de revogar liminar
por ela concedida que anulava a eleição para a presidência da Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) da Casa.

Segundo ele, a escolha de Márcio Honaiser (PDT) como presidente do colegiado “ocorreu em absoluto respeito
ao regimento interno”.

“Registro a decisão da desembargadora Nelma Sarney de revogar liminar, por ela concedida, invalidando a
eleição do comando da CCJ da AL, que ocorreu em absoluto respeito ao regimento interno. Com isso, a
magistrada desfaz uma indevida invasão a um assunto interno do Poder Legislativo”, afirmou o deputado por
meio das redes sociais. 

Othelino também apontou uma possível tentativa de burla so sistema de distribuição do TJMA.

Ao despachar o caso, a desembargadora decidiu pela revogação da liminar anterior após tomar conhecimento
de que os advogados dos deputados que impetraram o mandado de segurança distribuído a ela também
protocolaram diversos outros mandados com o mesmo objetivo, e que o primeiro deles foi distribuído ao
desembargador José Jorge Figueiredo dos Anjos. Nelma determinou, então, que o mandado antes distribuído ao
seu gabinete seja encaminhado ao desembargador prevento.



TRIBUNAL DE JUSTIÇA - TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO MARANHÃO - TJMA - PRESIDÊNCIA
27/02/2022 - BLOG GILBERTO LEDA 
POSITIVA
Lourival Serejo é eleito novo presidente da AML 

Pag.: 3

Lourival Serejo é eleito novo presidente da AML
 

O escritor e magistrado Lourival Serejo foi eleito nesta quinta-feira, 24 de fevereiro, presidente da Academia
Maranhense de Letras. Ele foi escolhido para comandar a AML no biênio 2022-2024, em substituição ao atual
presidente, Carlos Gaspar.

Eleita com 28 votos (apenas um em branco, dos 29 votos válidos), a nova diretoria da Academia Maranhense de
Letras é formada por Lourival Serejo, presidente; Laura Amélia Damous, vice-presidente; Félix Alberto Lima,
secretário-geral; José Ewerton Neto, secretário adjunto; José Ribamar Neres Costa, 1o tesoureiro; Manoel
Aureliano Neto, 2o tesoureiro; e Benedito Buzar, José Carlos Sousa Silva e Elsior Coutinho no Conselho Fiscal.

De acordo com o presidente eleito, a nova diretoria da AML deverá tomar posse na segunda quinzena de março.

“Agradeço a confiança dos confrades pela escolha e me comprometo, junto com a diretoria e toda a Casa, a
trabalhar por uma Academia sempre aberta à comunidade, e pela valorização permanente dos livros e da
produção literária maranhense”, destacou Serejo após o resultado da eleição.
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Notas Rápidas - Othelino acionará advogados

O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB) comemorou a decisão
da desembargadora Nelma Sarney de revogar a liminar por ela concedida no dia anterior, invalidando a eleição
para a Presidência e Vice-Presidência da Comissão de Constituição e Justiça da Alema. Em relação à tentativa
de burlar o sistema de distribuição do TJMA, Othelino deverá fazer uma representação contra os advogados por
má-fé.

Leia mais: https://jornalpequeno.blog.br/johncutrim/notas-rapidas-18/#ixzz7M6LKHWks
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COLUNAÇO DO PÊTA

*** Olha essa!!! O diário oficial do município de São Luís, de 28 de janeiro, trouxe à tona, dias atrás, a situação
da Coliseu, empresa pública que fazia serviços de limpeza e que se arrasta no processo de liquidação!!! Criada
em 1975, a Coliseu funcionou até 2009!!! O documento assinado pela liquidante informa a dificuldade de
conclusão do processo!!! Um dos motivos é o extenso passivo trabalhista, uma vez que os gestores da empresa
pública, como era prática comum, inclusive na câmara municipal, deixavam de recolher os depósitos fundiários
dos mais de mil funcionários!!! Em 2017, o município criou uma conta no orçamento para pagar as dívidas da
Coliseu, tendo a reforma trabalhista possibilitado 230 acordos de desligamentos de funcionários!!! A liquidante
reconhece, ainda, 61 ações trabalhistas em tramitação, 89 de débitos tributários na justiça federal e 48
execuções na justiça do trabalho…, além de ações do Ministério Público Federal (MPF) por causa do FGTS não
recolhido!!! Dois 19 precatórios liberados pelo Tribunal de Justiça do Maranhão, 18 já foram pagos!!! O passivo
continua sendo a tarefa da equipe liquidante!!! A Coliseu deixou já acumulado de 262 milhões de reais!!! Pois
é…, esse é o ‘laudo cadavérico’ da ‘nossa’ Coliseu!!!
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Advogados pedem na Justiça nulidade de sentença do PM acusado
da morte de músico

Crime ocorreu na noite do dia 15 de fevereiro de 2018, tendo como autor confesso o pai da namorada da vítima,
um policial militar reformado.
Fonte: Aidê Rocha
Data de publicação: 27/02/2022

O coronel Walber Pestana confessou ter matado Davi Bugarin, mas foi absolvido pelo Tribunal do Júri (Foto:
Divulgação)

Quatro anos depois do assassinato do músico Davi de Souza Bugarin de Mello, em um imóvel, no bairro do
Parque dos Nobres, em São Luís, os advogados da família da vítima entraram com recurso de apelação junto ao
Tribunal de Justiça. A intenção é anular a sentença proferida pelo 4º Tribunal do Júri da capital, que absorveu o
tenente coronel reformado da Polícia Militar Walber Pestana da Silva, autor confesso do crime.

O músico foi alvejado com um tiro na noite do dia 15 de fevereiro de 2018, dentro da casa do militar. Ele estava
no local com a namorada, filha de Walber, que alegou ter agido para defender a filha, que supostamente estava
sendo agredida pela vítima.

Durante o julgamento, ocorrido ainda em 2018, o PM foi absolvido das acusações por ausência de ilicitude e
legítima defesa. Em agosto de 2020, advogados da família de Davi entraram com o pedido para anular ou
revisar a sentença, visto que, conforme eles, um novo resultado de um parecer técnico apontou falhas na
investigação.

Ao Jornal Pequeno, o advogado Sebastião Uchoa explicou que uma delas foi a de que várias pessoas estiveram
no local do crime depois que o acusado se evadiu, além da incongruência de que a vítima estava armada no
momento em que foi alvejada.

“Não caberia ao juiz absolver sumariamente pela tese de legítima defesa dele e da filha, quando na verdade a
vítima não colocou em risco a vida dele, nem da filha, nem de ninguém, porque não estava armada”, pontuou
Uchoa, ressaltando que no dia do crime nenhuma faca foi encontrada.

A suposta arma só foi localizada e apresentada após 30 dias, quando uma empregada da casa a teria achado
debaixo de uma cama. Entretanto, o local já havia sido periciado e nada havia sido encontrado.

Uchoa também disse que a lesão da filha do PM só foi vista dois dias depois da morte de Davi. “A filha dele foi
ouvida pelo delegado e atendida no Hospital Centro Médico e lá ninguém viu prova nenhuma. Ou seja, outra
prova produzida para iludir o promotor, delegado e o juiz para absolvição por legítima defesa”.

Para o advogado, a série de erros e vícios no caso reiteram a necessidade de que a sentença seja anulada ou
revista, para que o suspeito seja levado a júri popular.



Carolina Carvalho, tia de Davi, lamentou a forma como perdeu o sobrinho e como ele foi tratado depois de
morto. “Uma vida foi interrompida de forma precoce. Perdemos nosso ente querido de uma forma bárbara e
cruel. Nem respeitaram o corpo dele, jogaram na calçada como se fosse um lixo”, frisou, ressaltando que
aguarda que a justiça seja realmente feita.

O CRIME

Na noite do dia 15 de fevereiro de 2018, Davi Sousa Bugarim de Melo, de 26 anos, foi morto, dentro de uma
casa, no bairro Parque dos Nobres, em São Luís. O tenente-coronel reformado da PMMA Walber Pestana da
Silva confessou ter atirado no músico, que era namorado da filha dele, após ver o casal discutindo e ele a
agredindo.

Davi levou um único tiro que o atingiu na costela e atravessou o tórax. Ele chegou a ser socorrido e
encaminhado ao Hospital Socorrão 1, mas não resistiu aos ferimentos. O disparo foi feito a uma distância de, no
mínimo, um metro. Um segundo tiro acertou a parede da casa.

O militar fugiu depois do crime e se apresentou no dia seguinte na Superintendência de Homicídios e Proteção
à Pessoa (SHPP).
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PGE e OAB se reúnem em diálogo para atuação conjunta em favor
da advocacia maranhense

 27 de fevereiro de 2022  omaranhense
Em reunião, nesta quinta-feira (24), o procurador-geral do Estado, Rodrigo Maia, recebeu o presidente da
Ordem dos Advogados do Brasil – Seccional Maranhão (OAB/MA), Kaio Saraiva e sua comitiva formada pela
vice-presidente, Tatiana Costa; pelo secretário-geral adjunto, Vandir Fialho Júnior e pelo Conselho Federal e
procurador do Estado do Maranhão, Daniel Blume, para tratar sobre o fortalecimento da atuação conjunta entre
as entidades para debater temas de interesse comum. Para completar a mesa, o procurador geral adjunto para
assuntos judiciais, Bruno Tomé, e a chefe da Assessoria Jurídica da PGE/MA, Lorena Duailibe.

Na oportunidade, os integrantes da OAB/MA expuseram suas demandas relacionadas, principalmente, à
operacionalização dos processos de pagamentos de precatórios a seus credores e a necessidade de solucionar
alguns entraves ainda relacionados aos honorários dos advogados dativos, profissionais contratados pelo Estado
para defender cidadãos em situação de vulnerabilidade. 

“Como procurador-geral do Estado e presidente do Colégio Nacional de procuradores gerais dos Estados e do
Distrito Federal, o CONPEG, me comprometo a promover o diálogo entre advocacia maranhense, Procuradorias
do Estado e o Conselho Nacional de Justiça (CNJ) para chegarmos à construção de uma solução consensual
sobre esse tema. O governador Flávio Dino, como advogado, tem amplo interesse em dialogar e avançar na
solução dos temas que foram colocados”, disse o procurador-geral, Rodrigo Maia, que sugeriu, ainda, que fosse
criado um grupo para otimizar os trabalhos de revisão das normas relacionadas aos defensores dativos. E, em
relação aos precatórios, o procurador-geral vai dialogar também com o Tribunal de Justiça do Estado do
Maranhão para imprimir maior agilidade no pagamento aos credores.

O procurador do Estado e Conselheiro Federal da OAB/MA, Daniel Blume, trouxe como diligência a necessidade
de realizar, no âmbito do Executivo estadual, a unificação da legislação sobre o processo administrativo no
âmbito do Estado para incorporar os avanços trazidos pelo Novo Código de Processo Civil. Nova reunião sobre
tema será realizada, após a análise das propostas a serem a apresentadas pela Seccional. O presidente da OAB,
Kaio Saraiva, finalizou o encontro destacando que é fundamental construir pontes e estimular ainda mais o
diálogo entre a advocacia maranhense e a Procuradoria em prol de bons resultados para toda a sociedade. 

Parceria entre a Procuradoria e a Escola Superior da Advocacia da OAB/MA

Durante o encontro, o procurador-geral do Estado, Rodrigo Maia, reafirmou o convite ao presidente da OAB/MA,
Kaio Saraiva para a assinatura de Termo de Cooperação para a realização de eventos, cursos e capacitações
para o aperfeiçoamento acadêmico e profissional do corpo de procuradores e comunidade jurídica em geral em
parceria com a Escola Superior de Advocacia da Seccional ao longo do ano de 2022.

Na última semana, estiveram em visita à PGE/MA, o diretor de pós-graduação da ESA/OAB, Marcelo Carvalho, a
diretora de eventos, Denise Faria e o procurador do Estado e Conselheiro da Seccional, Valdênio Caminha. Na
ocasião, o alinhamento quanto à colaboração contou também com a participação do chefe da Procuradoria de
Estudos, Documentação de Divulgação Jurídica, Miguel Ribeiro, cujo setor é responsável pelo planejamento
anual de eventos e formações.


